GRANADA HOY | Sábado 12 de Abril de 2014

DEPORTES

BALONCESTO ► LIGA EBA

Llega el momento de la verdad

• El Covirán Granada se mide a un viejo conocido, Andújar, con la obligación de ganar para seguir peleando por jugar 'play off' • Los de Pin tienen las dudas de Pablo García Alcalde y Rubén Pérez

E. L. GRANADA

Ganar los cuatro partidos y esperar. Ese el objetivo que se ha propuesto el Covirán Granada en el último mes de competición. La victoria la pasada jornada ante el Bball Córdoba debe servir de acicate para un equipo que busca meterse en play off y que no tienen margen de error.

Tras dos semanas disputando sus partidos como visitante, los de Pablo Pin regresan al Pabellón Veleta, que acogerá el próximo martes el último duelo de la fase regular ante Cajasol. Lo hará recibiendo al equipo jienense del Montajes Rueda Andújar.

Los iliturgitanos ocupan el décimo puesto en la clasificación, con cinco victorias y trece derrotas y basan su juego en la aportación de sus dos 'torres' interiores: Pedro Romera y Antonio Joaquín García que dominan a la perfección el rebote.

Además de estos dos pívots, el Montajes Rueda Andújar cuenta en sus filas con jugadores veteranos de calidad contrastada como David Suka y Rafael Ramos. Un viejo conocido ante el que no se puede escapar el triunfo.

La principal preocupación de Pablo Pin es el base Pablo García Alcalde, lesionado en su pie izquierdo en Córdoba y que es seria duda. Además, Rubén Pérez, que ya no jugó en la anterior jornada, tiene problemas en un dedo de su mano derecha fruto de un accidente laboral.

Para Pablo Pin Andújar "es un equipo muy fuerte en el rebote ofensivo, de hecho es el segundo equipo que más captura, por tanto tenemos una prueba para seguir trabajando y solventando nuestra falta de centímetros y debemos hacerlo entre todos. Es cierto que es un aspecto que hemos logrado controlar, por lo que necesitamos bloquear el rebote y salir con velocidad al ataque".

La clave para el técnico granadino es "ser muy agresivos ya que ellos tienen jugadores como Romera (2.07) o Joaquín García (2,00) que colapsan mucho la zona, por tanto tenemos que jugar a nuestro ritmo rápido y disfrutar del partido".



PEPE VILLOSLADA

Pablo G. Alcalde es seria duda para el duelo de esta tarde ante Andújar por un lesión en su pie izquierdo.

BALONCESTO ► FASE DE ASCENSO A LIGA FEMENINA 2

A un paso de la gran final

• El Presentación se juega su presencia en la serie final ante el Tomates Casi en el tercer y decisivo encuentro

Redacción GRANADA

Sin nada que perder pero sí mucho que ganar, el Presentación tiene hoy la oportunidad de hacer historia si logra una victoria a domicilio en el tercer y definitivo encuentro de la semifinal en por el título de la Primera Nacional femenina.

El conjunto de Antonio Martín, que se metió en play off como cuarto de su grupo, ha sido sin duda el gran animador de la fase final. En cuartos se deshizo por la vía rápida del Reyse Maristas, campeón del grupo B, pero quiere más y lo está demostrando.

Enfrente tiene al Tomates Casi, un viejo conocido que en la liga regular le venció los dos partidos pero no en el play off. Las almerienses está sufriendo más de la cuenta para eliminar a las granadinas. En el primer enfrentamiento se impusieron por cinco puntos arriba (48-43) pero hace quince días fue le Presenta-



Una jugadora del Presentación es presionada por dos rival del Tomates Casi.

ción el que se impuso en el Pabellón de La Chana cuatro arriba (60-56). Por tanto el factor cancha, como es normal en este tipo de eliminatorias puede ser deci-

sivo. Eso lo saben las granadinas que ya han demostrado ser capaces de dar la sorpresa en cualquier cancha. El duelo, en Almería a las 20:30 horas

Ocasión para alejarse del descenso del Universidad

Redacción GRANADA

Tras el triunfo de la Peña Real Madrid ante Villena, Universidad de Granada y Monachil afrontan la antepenúltima jornada de Liga con el objetivo de tratar de alejarse del descenso en la recta final de la competición. Las universitarias tienen hoy una gran oportunidad de lograr cierta tranquilidad al visitar al colista, el San Juan Bosco. El cuadro de Armando Rodríguez tiene un punto sobre el descenso pero un triunfo permitiría respirar hasta la vuelta a la competición tras Semana Santa. Por su parte, el Monachil no lo tendrá fácil esta tarde ante el Almagro, tercer clasificado, que mantiene una dura pugna con el Polideportivo Cádiz por la segunda plaza.

El tercer representante granadino, el Loja, con todos los deberes hechos, recibe al Vícar cuarto en la tabla pero sin nada en juego.

FÚTBOL AMERICANO Última jornada de Liga Andaluza para los Lions

Granada Hov GRANADA

Los Granada Lions intentarán llevarse hoy la victoria ante los Córdoba Golden Bulls en la tercera y última jornada de la Liga Andaluza, partido que tendrá lugar en territorio cordobés.

El partido se presenta a priori de cara para Lions quienes parten como favoritos. Córdoba no ha conseguido ninguna victoria y cierra la clasificación. Los Lions buscan ganar este encuentro para alcanzar la final donde ya espera Sevilla Linces que ha vencido todos sus encuentros, excepto el enfrentamiento ante Lions dónde cayeron derrotados por 32-6. Chris Harris aprovechará para dar más minutos a los jugadores menos habituales de la plantilla al igual que a los jugadores junior que ya han acabado su competición.

El encuentro por lo tendrá lugar en el IDM de Córdoba desde las 11:30 horas.